

El Madero

Nº 213 | Octubre 2022

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”



7 DE OCTUBRE

Nuestra Señora del Rosario

Queridos padres del Colegio:

En los próximos días tenemos dos fechas de particular relevancia para nuestra vida personal e institucional. El día 7 de octubre, celebramos a María Santísima bajo la advocación de Nuestra Señora del Rosario. Y el día 12 de octubre, volvemos sobre nuestras raíces hispano-marianas para agradecer a Dios por aquella España católica y misional que nos bautizó en la santa Fe. No olvidemos nunca que vamos mostrando lo que amamos verdaderamente según aquello que festejamos y en lo que nos alegramos con el corazón. Si nuestro calendario familiar y escolar no tiene en su eje las cosas de Dios (esto es, los tiempos litúrgicos, las fiestas marianas, la memoria de los santos, y tantos modos más de robustecer nuestra Fe) ni las gestas patrias y a los verdaderos héroes, entonces es posible que nuestro corazón se esté "mundanizando". A ayudarnos mutuamente, pues, en recordar las cosas importantes. Aquellas que, al fin de cuentas, justifican nuestras vidas, nuestros esfuerzos, nuestro tiempo, dinero y desvelo. Y que sea todo para mayor gloria de Dios y cristiano cuidado de nuestros hijos.

Coordinador General

CENTRO DE FORMACIÓN SAN JUAN APÓSTOL

Desde el Centro de Formación San Juan Apóstol queremos informarles que se actualizó la página web del Colegio (www.colegioelmadero.com) con nuevas charlas.



- *"Lectura dirigida de la Suma Teológica"* - **Profesor Mario Caponnetto.**
- *"Seminario de Historia Argentina"* Tercer encuentro - **Profesor José Gaut.**

SOCIALES

El día 11 de Septiembre se casaron en la parroquia San José Obrero nuestros primeros dos exalumnos: Ana Clara Sacks (promoción 2015) y Tomás Luna (promoción 2014). Nos alegramos con este acontecimiento y rezamos por la santidad de esta nueva familia.



DÍA DEL MAESTRO

El 12 de septiembre realizamos un pequeño agasajo a los docentes por el día del Maestro. Gracias a todos los que trabajan incansablemente por el bien de las almas que se les ha confiado.



HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.*

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al **343-4767595** en el mismo horario.

Reforma oratorio "San José"

Un lugar donde Dios sea adorado en Espíritu y en Verdad

En el año 2021 comenzó la reforma del oratorio "San José" del Colegio El Madero, gracias a la generosidad de muchas personas se logró reformar y mejorar las gradas, el altar, el ambón, la pintura, la entrada y los bancos del mismo; pero aún queda mejorar la ventilación, iluminación y el cambio del piso.

Es por eso que lanzamos nuevamente la invitación a quienes quieran colaborar con esta obra.

El Señor, quién no se deja ganar en generosidad les retribuya generosamente a cada uno.



Quienes estén interesados en colaborar pueden comunicarse con:

- Pablo Contreras: 343-5333770

- Carina Furlán de Pautasso: 343-4627271

Nuevo Banco Bersa - CBU: 38600645010000000019153

Desde ya, ¡muchas gracias!

SEMANA DEL MADERO

Desde el 14 al 20 de Septiembre se llevó a cabo la Semana del Madero. Culminaron las actividades con el anuncio del ganador que, este año resultó ser el equipo de Narnia. Felicitamos al campeón, al equipo de Gondor y a los Aspirantes por el clima de alegría que vivimos estos días. *¡Demos gracias a Dios por poder combatir al lado de los amigos!*



PRIMERA COMUNIÓN

El 14 de septiembre realizaron su Primera Comunión los alumnos de 4to grado. También recibieron por primera vez a Jesús Sacramentado dos alumnos del nivel secundario. Recemos para que estos niños y jóvenes quieran recibir frecuentemente a Quien es la fuente de la vida cristiana.



ENCUENTRO VIRTUAL

En fecha próxima y, a confirmar, tendremos la posibilidad de tener un **encuentro virtual con Miguel Sanmartín Fenollera**, autor del blog (delibrospadresehijos.blogspot.com) "*De libros, padres e hijos*", y del libro homónimo.

Él mismo hace su presentación, diciendo: "*Soy católico, casado y padre de dos hijas, jurista de formación y escritor de vocación. Todos sabemos que los hijos siempre han necesitado de los padres y hoy no es diferente. A nadie se le escapa que la paternidad es una misión llena de dificultades que requiere combate, sacrificio, perseverancia y coraje. No es pues para débiles ni pusilánimes. Pero, sobre todo ello, es una apasionante aventura llena de grandeza. «De libros, padres e hijos» pretende acompañarles en esta aventura de dar a sus hijos, a través de los libros, las bases de una educación estética y moral que les acompañe siempre, como pilar firme al que asirse durante toda su vida.*"



De libros, padres e hijos

MIGUEL SANMARTIN FENOLLERA

GUÍA para convertir a niños y adolescentes en lectores entusiastas.
Del autor del blog *De libros, padres e hijos*.

AUMENTO CUOTA

Señores padres: Cuando hicimos la última actualización al valor de las cuotas, transmitimos que era intención no ajustar el monto hasta el próximo año. Recientemente, y sin haber estado programado ni previsto, se ha dispuesto una nueva actualización en los salarios, del 20% en paritarias docentes. Ello nos obliga a incrementar en \$1200 la cuota de octubre y \$1300 la cuota de noviembre 2022. Creemos que no tiene sentido explayarnos en la delicada situación que atraviesa todo el país. El colegio no está exento, más bien al contrario. El aumento de todos los costos, y la dependencia del ingreso mensual hace que debamos extremar los recaudos para no tener que lamentar consecuencias peores. Esperamos sepan entender y recordamos lo que siempre repetimos: no tengan dudas de que, junto con el sacrificio económico de los padres, es toda la comunidad educativa la que está "poniendo el hombro"; de mil maneras para que el colegio subsista. Quedamos a disposición por cualquier consulta. Administración.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2022; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- **CBU 3860064501000000019153**
- **Beneficiario: Principios**
- **CUIT 30-70867090-8**
- **Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A**
- **Sucursal: 064**
- **Cta. Cte N° 191/5**

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de ***colegioelmadero@hotmail.com***, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

ESCUELA DE DEPORTES "EL MADERO"

El equipo de Handball femenino sub 16 del Colegio El Madero ha competido en la final provincial en el Seminario de Paraná. Si bien no lograron llegar al último partido, el empeño que han puesto en todo el camino recorrido para llegar a esta instancia, ha sido coronado por el afecto y agradecimiento de toda la comunidad educativa. ¡El jueves 15 de septiembre realizamos un pequeño acto de reconocimiento a estas Campeonas!



RETIRO-MISIÓN 6TO AÑO

El 5 y 6 de octubre, los alumnos de 6to año participan de una de las actividades más importantes del último año del colegio: el RETIRO-MISIÓN. Acompañemos con la oración esta actividad para que dé frutos de vida eterna.

SUM PARA PRIMARIA

El día martes 11 de Octubre se comenzará con la primer etapa de la construcción de un SUM (Salón de Usos Múltiples) para uso de nivel inicial, el mismo se ubicará atrás de las tres aulas (sala de 3, 4 y 5). El proyecto está planteado en diversas etapas, dando así inicio a la primera (cimientos y paredes).

CAMBIO DE COORDINACION - ESCUELA DE DEPORTES

Queremos comunicarles que desde el día lunes 3/10 el coordinador de la Escuela de Deportes del colegio será el **profesor Tomás Luna**, reemplazando al actual titular Santiago Leiva. Agradecemos a ambos la permanente disposición para sumarse a los proyectos de la institución e invitamos a todos (alumnos, padres, profesores) a seguir fortaleciendo esta propuesta extraescolar, de la que estamos convencidos que ayuda y mucho en la formación de nuestros hijos y alumnos.

PEÑA DE FIN DE AÑO

El día 18 de Noviembre se llevará a cabo la Peña de fin de año, la misma contará con la actuación de algunos alumnos y el grupo Folklórico "Los Boyeros". Más adelante estaremos compartiendo más información al respecto.

VIAJE A LA PLATA

Un grupo de alumnos del secundario participarán de un encuentro en la ciudad de La Plata con una de las escuelas amigas de nuestra institución con quienes compartirán actividades deportivas y culturales.

Anécdotas de santos:
San Pedro Nolasco



Cualquier acción cotidiana, comporta en un alma generosa llena de amor a Dios, repercusiones insospechadas. Ejemplos de estas actividades diarias con sentido trascendente, sobran en la vida de los santos: el barrer las galerías del convento en San Martín de Porres, o los juegos en el patio de recreos de San Juan Bosco, o el regar un poste en Santa Teresita. San Pedro Nolasco no es la excepción.

Comerciante de profesión, acostumbrado a los negocios y el regateo, al aprovechar la ocasión para sacar las mejores ganancias, al saber esperar y saber apresurarse en función del éxito de la venta... todas estas habilidades para el comercio, convivían en Pedro, con un corazón casto ajeno a la avaricia. Su trato con las riquezas, no era para él, más que el modo de sustentarse y sustentar a los colaboradores que a él se sumaban.

Se entiende que este hombre, ofreciera sus talentos en pos de los cristianos cautivos. Antes de que la Virgen confirmara su misión, bajo la advocación de Nuestra Señora de la Merced, Pedro se ocupaba de alternar su comercio de mercancías con el rescate de los cristianos cautivos. Comerciaaba con su dinero o con el dinero que juntaba en sus colectas, el rescate de cristianos esclavizados en África. Durante 15 años realizó estos menesteres, hasta que la Virgen María se le apareció para confirmarlo en esta misión a la que le dedicará el resto de su vida.